

## Communiqué de presse

Nanterre, le 14 janvier 2026

### LE DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE ENGAGÉ EN FAVEUR DU SPORT FÉMININ

À l'occasion de la Journée internationale du sport féminin du 24 janvier 2026, le Département des Hauts-de-Seine réaffirme son engagement en faveur du développement et de l'accès des femmes à la pratique sportive, du sport amateur jusqu'au très haut niveau. Cet engagement s'inscrit au cœur de la stratégie départementale pour l'égalité entre les femmes et les hommes, dont la promotion du sport féminin constitue un axe structurant.

Au travers d'investissements significatifs, d'actions éducatives dédiées, d'un accompagnement renforcé des clubs et des sportives, ainsi que d'une mobilisation particulière autour du 24 janvier, le Département des Hauts-de-Seine confirme son rôle majeur dans la promotion du sport féminin. Il poursuit ainsi son objectif : garantir à toutes les femmes un accès pérenne, équitable et pleinement reconnu à la pratique sportive, sur l'ensemble du territoire.



#### Une semaine d'animations et de sensibilisation au sport féminin

Dans le cadre de sa stratégie pour l'égalité femmes-hommes, le Département des Hauts-de-Seine s'associe, pour la troisième année consécutive à la Journée internationale du sport féminin. **Dans ce cadre, les Altoséquanaises sont invitées à prendre part aux portes ouvertes organisées par les clubs et associations sportives, avec le soutien du Département, sur l'ensemble du territoire.** De nombreuses activités seront proposées dans les villes des Hauts-de-Seine : sport santé, yoga, judo, football fauteuil électrique, volley-ball, rugby, basket fauteuil, athlétisme...

Célia Joseph-Noël, gymnaste de haut niveau au club d'Issy GRS, en reconversion et ayant participé aux deux olympiades de Tokyo 2020 et Paris 2024, sera l'ambassadrice des Hauts-de-Seine pendant la semaine. Elle partagera à cette occasion son expérience, inspirera et

**encouragera la pratique sportive dès le plus jeune âge au travers des différents évènements auxquels elle participera.**

Retrouvez l'ensemble du programme et des animations : <https://www.hauts-de-seine.fr/soutien-au-sport-feminin-2026>

### **Le Département, parrain du match des Mariannes 92, le 24 janvier 2026 à 19h**

**Le Département des Hauts-de-Seine marquera également son engagement en parrainant le match opposant les Mariannes 92 à Cannes, le 24 janvier 2026.** Ce temps fort emblématique vise à promouvoir le volley-ball féminin de haut niveau.

À cette occasion, **le Département invitera une centaine de jeunes filles et garçons issus des associations sportives des collèges, afin de leur faire découvrir le sport féminin de haut niveau et de les associer au soutien des Mariannes 92.** Parmi ces 100 jeunes, 28 filles et garçons prendront part à la haie d'honneur, tandis que 8 jeunes seront mobilisés en tant que ramasseurs de balles.

### **Challenge International des Hauts-de-Seine – BLR 92**

Le Département des Hauts-de-Seine réaffirme son engagement en accompagnant le Challenge International des Hauts-de-Seine, organisé par BLR 92, le club de fleuret des Hauts-de-Seine, les 24 et 25 janvier 2026 au Complexe sportif des Bas-Coquarts de Bourg-la-Reine. Cet événement annuel, constitue une pierre angulaire du partenariat entre le club et le Département. **Dans le cadre de cette édition, un focus particulier sera mis sur la compétition féminine, avec la mise à l'honneur de l'équipe féminine de BLR 92, afin de faire coïncider ce tournoi de haut niveau avec la campagne départementale à l'occasion de la Journée internationale du sport féminin.**

### **Mise en lumière de l'équipe féminine de rugby du Racing 92**

Le Département soutient également le rugby féminin en mettant en lumière l'équipe féminine du Racing 92, le 25 janvier 2026 à 15h, au Stade départemental Yves-du-Manoir à Colombes, pour le match contre La Rochelle. Les jeunes sportives du département seront au centre des animations : elles formeront une haie d'honneur à l'entrée des joueuses, aux côtés des jeunes pratiquantes des Molosses d'Asnières (flag football), des Wildcats de Colombes (softball) et du Racing 92, puis participeront à une animation rugby à destination du public à la mi-temps. **Cet événement vise à valoriser les jeunes talents féminins et à promouvoir la pratique sportive dès l'adolescence.**

### **Initiations pour les collégiennes**

En parallèle de ces événements, **20 collégiennes issues des associations sportives des collèges des Hauts-de-Seine participeront à une initiation au volley-ball aux côtés des joueuses professionnelles des Mariannes 92, le mercredi 21 janvier 2026 à Levallois.** Cette demi-journée sera rythmée par des temps de pratique sportive, un moment d'échanges privilégiés avec les joueuses, ainsi que l'opportunité d'assister à leur entraînement, offrant ainsi une immersion au cœur du sport de haut niveau.

### **Un engagement fort pour le sport féminin de haut niveau**

**Pour la saison 2024-2025, le Département a consacré 2,9 M€ au développement du sport féminin.** Une part importante de cette enveloppe, soit 1,6 M€, représentant 45 % des subventions allouées aux clubs de D1/D2 et au parasport, est destinée aux structures féminines. Les centres de formation du Paris 92 (handball) et des Mariannes 92 (volley-ball) bénéficient également d'un soutien spécifique, afin d'accompagner les jeunes joueuses dans leur progression et de favoriser l'émergence de futures athlètes de haut niveau.

Le Département renforce également son engagement en soutenant individuellement 17 sportives, qui perçoivent un total de 59 500 € de bourses. Parmi elles figurent des médaillées olympiques telles qu'Althéa Laurin (taekwondo) et Sarah-Léonie Cysique (judo), dont les parcours inspirent les plus jeunes.

Dans les Hauts-de-Seine, plusieurs clubs se distinguent par leur investissement exemplaire en faveur du sport féminin de très haut niveau : BLR 92 (fleuret), Boulogne 92 (aviron), CAM 92 (hockey sur

gazon), Paris 92 (handball) et les Mariannes 92 (volley-ball). Leur engagement contribue directement à renforcer la visibilité des athlètes féminines sur la scène nationale et internationale.

À travers ces initiatives, Le Département promeut le sport féminin, qu'il soit de haut niveau ou amateur, à travers une politique d'animation portée par les acteurs fédéraux du territoire, permettant à la fois **l'élargissement de la pratique pour toutes** et la **valorisation des joueuses de haut niveau** des clubs représentant les Hauts-de-Seine.

## Contact presse

**Laura Nhari**

06 50 62 33 82 / [lhari@hauts-de-seine.fr](mailto:lhari@hauts-de-seine.fr)